

## Feria del Voluntariado 2016.

El pasado 26 de febrero nuestra Asociación AFECTAMUR, participó en la feria del Voluntariado que tuvo lugar en el paseo Alfonso X de Murcia. Dispusimos de una tarde para dar a conocer nuestra Asociación, hacernos visibles pero, sobre todo, nos sentimos satisfechos si con nuestra presencia hemos ayudado aunque sea a una sola persona. Continuaremos trabajando en la prevención y tratamiento integral de las personas con trastornos de la conducta alimentaria. ¡¡¡NOSOTROS, AFECTAMUR, PARA ESO ESTAMOS, SOLO PARA ESO!!!

